

Séminaire « Soutenabilités »

Contribution - Covid-19 : pour un « après » soutenable

Nom : Peres

Prénom : Marine

Institution ou entreprise : Centre hospitalier

Axe(s) :

- Quelles interactions humains-nature, mondialisation et pandémies ?
- Quelles attentes à l'égard de la puissance publique face aux risques ?
- Quelles relations entre savoir, pouvoirs et opinions ?

Intitulé de votre contribution : Place du citoyen dans la décision face aux risques

Résumé de votre contribution :

Bonjour, Avant d'apporter plus d'éléments de réflexion sur ce thème, peut-on également considérer le rôle des citoyens dans la décision ? Aujourd'hui l'Etat est responsable de la politique de santé publique. Il décide des actions à mettre en place et les citoyens les appliquent. Face aux risques de diverses natures, peut-on réfléchir sur l'intervention du citoyen? sa contribution ou quelle place lui accorder dans ces décisions face aux risques afin de ne pas tout attendre de la puissance publique ?